

Séminaire - Groupe OSUG Neige

7 avril 2010, 14 :00

Grande salle de réunion, CEN

Charles Fierz, SLF Davos

Passé, présent et futur de la classification internationale de la neige

La «classification internationale de la neige saisonnière au sol» mouture 2009 a maintenant bel et bien été publiée par l'UNESCO. Un travail de plus longue haleine que prévu semble toucher à sa fin. Je présenterai donc les nouveautés de cette classification et comment le groupe de travail s'y est pris pour y arriver. Cette classification n'aurait cependant peut-être jamais vu le jour sans le travail de nos prédécesseurs. La première classification internationale vit le jour en 1954, mais l'idée de classer la neige avait déjà germé auparavant. Je tenterai de passer en revue l'évolution de cette classification internationale des années trente à ce jour et montrerai quels en sont toujours et encore les points forts. La classification est maintenant sous la houlette de l'AISC, l'Association Internationale des Sciences de la Cryosphère. Mon souhait est que cet ouvrage puisse à l'avenir se développer plus simplement et plus dynamiquement. J'esquisserai une possibilité pour se faire. Le travail continue donc.